

SYMPORIUM

ORATRICES ET ORATEURS



Mme Justine Angelloz-Nicoud

Infirmière depuis 17 ans, Justine Angelloz-Nicoud a débuté sa carrière en Chirurgie orthopédique avant de travailler pendant 10 ans en Soins intensifs, puis de se consacrer aux Soins palliatifs. Il y a 9 ans, l'Hypnose clinique a profondément transformé sa pratique, améliorant la relation soignant-soigné.

l'adhésion aux soins et la gestion de la douleur. Ce qui était initialement un complément est devenu un outil essentiel dans son quotidien, offrant un accompagnement plus humain et personnalisé. Aujourd'hui, l'Hypnose clinique lui permet de redonner du sens à chaque interaction, où chaque mot et chaque geste participent au mieux-être des patient·e·s.



Pr. Antoine Bioy

Le Pr. Antoine Bioy est enseignant chercheur (université de Paris 8, LPPC) et psychologue hypnothérapeute (CHU de Bordeaux, IMIC). Il est également responsable du centre Ipnosia, partenaire de l'école d'hypnose clinique. Il pratique l'hypnose depuis 25 ans, et l'enseigne depuis 20 ans (formations privées et universitaires). Il a écrit 15 ouvrages concernant la pratique de l'hypnose (Dunod, Maloine, InterEditions, DeBoeck) et il est rédacteur en chef du « *Journal de l'Hypnose et de la Santé Intégrative* » (Dunod). Egalement, Antoine Bioy est l'auteur de plus de 80 publications scientifiques, dont la majorité traite de l'hypnose et des états de conscience modifiés, et il est directeur de recherches sur ces mêmes thèmes.



Mr Louis Derungs

À l'âge 19 ans, Louis fait l'expérience de l'impensable. Après, une électrisation de 15'000V, il se réveille d'un coma de plusieurs semaines aux soins intensifs, grièvement brûlé et amputé des deux bras. Face à des douleurs insupportables que les antidouleurs ne soulagent pas et qui ne laissent aucun répit à Louis, il découvre l'hypnose grâce à un personnel soignant engagé, une révélation qui transforme sa vie. Face à l'incroyable pouvoir du lien corps-esprit, Louis s'investit corps et âme, dans la pratique autodidacte de l'auto-hypnose et parvient après des mois d'entrainements à se passer de médicaments et en fait son expertise. Hypnothérapeute et étudiant en psychologie, il accompagne ses patient·e·s dans la gestion de la douleur aiguë et chronique jusque dans les blocs opératoires. Cette mission l'amène à créer une startup de santé digitale, rachetée par un grand groupe de neurotechnologies. Aujourd'hui, fort de son expérience thérapeutique et entrepreneuriale, Louis développe une nouvelle vision de l'(auto)hypnose et des techniques corps-esprit. Il poursuit son engagement pour l'innovation en santé, l'interdisciplinarité et les techniques corps-esprit.



Dre Nicole Doser

Diplômée en médecine de l'Université de Genève, Dre Nicole Doser Joz-Roland est spécialisée en médecine interne et en gériatrie, avec une solide expérience en oncologie. Médecin-chef du service de Médecine interne de l'Hôpital de Morges depuis 2016, elle a développé plusieurs projets novateurs, notamment l'unité « Soins Aigus aux Seniors » et des consultations d'oncogériatrie ambulatoire. Avec le soutien financier de la Fondation Leenaards, elle mène depuis 2023 deux projets en médecine intégrative visant à améliorer les soins aux personnes âgées et aux personnes survivantes du cancer. Convaincue de l'importance d'une approche holistique, elle s'est récemment formée en hypnose thérapeutique pour enrichir l'accompagnement des patient·e·s.



Mme Anne Durrer

Depuis plus de 30 ans à l'Hôpital de Morges, Anne Durrer s'engage à placer le patient au centre du soin. Initialement formée en anesthésie, elle a rapidement perçu l'importance d'une approche globale et humaine en milieu hospitalier. Convaincue que la médecine intégrative est un levier essentiel pour améliorer l'expérience des patient·e·s, Anne a activement contribué à son développement ainsi qu'à l'ouverture de l'École d'Hypnose clinique. Toujours animée par la volonté d'innover et d'humaniser les soins, elle œuvre pour un accompagnement où chaque patient·e devient un·e acteur·rice de sa propre santé.



Mme Catherine Jeanfavre

Technicienne en radiologie médicale depuis 1990, son parcours a été jalonné de nombreux changements et découvertes. Sa rencontre avec l'hypnose lors d'un voyage au long cours a été déterminante et a conduit Catherine Jeanfavre à se former en Hypnose clinique en 2015, développant des projets pour améliorer l'accompagnement des patient·e·s en radiologie. En 2021, elle devient coordinatrice de Médecine intégrative à l'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC) et responsable de l'Hypnose clinique, mettant cette approche au service du bien-être des patient·e·s. Désireuse de transmettre son expertise, elle participe à la fondation de l'École d'Hypnose Clinique EHC en partenariat avec IPNOSIA, qui a ouvert ses portes en avril 2024.



Mr François Snoeck

« *La vie, c'est comme une boîte de chocolats, et un jour, j'ai dégusté une saveur fascinante.* » C'est ainsi qu'il décrit sa découverte de l'hypnose en 2015, une approche qui lui apparaît immédiatement comme une évidence. En 2020, il suit une première formation en hypnose clinique et se sent aussitôt dans son élément, comme « *en eau de source* ». Fort de son expérience en radiologie et en imagerie médicale, il choisit d'orienter son travail vers une prise en soin plus centrée sur l'humain, convaincu que « *cette approche bienveillante est la plus éthique des façons d'exercer son métier* ». Actuellement en cours de validation d'un diplôme universitaire d'hypnothérapie médicale et clinique, il s'engage à accompagner les patient·e·s avec sérénité, afin que leur passage à l'hôpital se déroule au mieux, « *...vers l'infini et au-delà* ».



Dr Benjy Wosinski

Pédiatre, spécialisé en santé des adolescent·e·s, Dr Wosinski pratique l'hypnose médicale depuis 2019 et exerce actuellement à la consultation d'hypnose médicale pédiatrique des Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG). Co-fondateur de l'association Médecins d'Ado (medecinsdado.ch), il s'engage à rendre les connaissances scientifiques accessibles au plus grand nombre en créant des contenus vidéo de vulgarisation, notamment autour des neurosciences à la base de l'hypnose. Convaincu de l'importance de l'alliance thérapeutique, il met l'écoute et les approches novatrices au service de la santé des jeunes.